

# Wohltätigkeitsanlass «Friends of Carina»

**B**EREITS SEIT SECHZEHN JAHREN hilft die deutsche Apothekerin Dr. Carina Vetye mit ihrem Gesundheitszentrum in einem der Elendsviertel in Buenos Aires den Ärmsten der Armen. Über 60 Prozent der Kinder leben hier in Armut, seit Corona ist alles noch härter geworden. Carina und ihr Team verteilen Medikamente, Milchpulver und Nahrung – zudem erhalten die Patienten hier komplikationslos und schnell ärztliche und zahnärztliche Hilfe. Von Carina beeindruckt, gründete die Juwelierin Majo Fruithof Humer (Gattin des ehemaligen Roche-Chefs Franz B. Humer) vor zehn Jahren den Verein «Friends of Carina», der jährlich zur Charity lädt. Diesmal bei einem Mittagessen in der «Neuen Forch», in einem kleinen und entspannten Rahmen. Zum ersten Mal dabei waren Luca und Maren Pesarini. Nachdem sich das Investoren-Ehepaar in Buenos Aires persönlich von Carinas Arbeit überzeugt hatte, übernahm es die Fixkosten der Slum-Apotheke für ein Jahr und überreichte der Gastgeberin einen Scheck über 45 000 Euro.

- Publikum:** *Viele Damen und einige Herren. Vor allem Lokalpolitiker und Unternehmer oder deren Gattinnen.*
- Stil:** *Dezente Seide und Cashmere. Diskreter Schmuck.*
- Essen & Trinken:** *Ein riesiger gemischter Salat, köstliche Strozzapreti mit Steinpilzen und Safran. Weisswein: Langhe Arneis DOCa. Rotwein: Marsiliana IGT Maremma.*



Kathalin Grossmann (Gattin des Dermatologen Hans-Caspar Grossmann) (l.) mit Hilda Burger Calderón (Vizepräsidentin der Bambi-Stiftung) (r.).



Die Grande Dame der Mode, Beatrice Dreher.



Der Eigentümer des Restaurants Neue Forch, Renato Zambelli.

Corinne Hoss, Zürcher Kantonsrätin und Vereinsmitglied, mit Sascha Ullmann, dem Gemeindepräsidenten von Zollikon und Gatten von Andrea Ullmann Bremi.



Die Gastgeberin und Vereinspräsidentin Majo Fruithof Humer.



Dr. Carina Vetye, die «Slum-Apothekerin» in Buenos Aires.



Das Investoren-Ehepaar Luca und Maren Pesarini (Ethenea, Fentum).